
Мы готовы помочь
Как сообщают в ТП  УФМС России по Нижегородской области в Пильнинском районе  в период с 1 января по 9 июля 2014 года на миграционный учет встало 15 человек, прибывших с территории Украины.
Мы обратились к главе местного самоуправления Пильнинского района Виктору Ивановичу КОЗЛОВУ с вопросом о том, готов ли наш район к тому, что в него будут прибывать беженцы с Украины?
- Ситуацию, с прибывающими из Украины гражданами мы держим на  постоянном контроле. 7 июля по распоря-жению главы администрации района С.А. Бочканова был создан специальный штаб, возглавляет который заме-ститель главы администрации района С. В. Сальникова. Ежедневно, до 9:00 наш районный штаб передает в об-ласть всю имеющуюся информацию о вновь пребывших на территорию района украинских гражданах, если тако-вые имеются, такую же информацию в наш штаб сооб-щают главы сельских администраций. Правительством Нижегородской области был открыт специальный счет для благотворительной помощи эмигрантам из Украины. Всем вновь прибывшим необходимо в первую очередь встать на учет в миграционную службу и прийти на прием к главе того террториально - административного деления, куда они приехали. У нас был разговор с председателями СПК и КФХ района по теме возможного трудоустройства, и они сказали, что рабочие места есть, во многих хозяй-ствах требуются специалисты, механизаторы. Многие из руководителей готовы помочь с жилищным вопросом. Что касается Пильны, то у нас нехватка медицинских работни-ков, и было бы большой удачей, если бы к нам приехали врачи. Одним словом, мы готовы помочь тем, что в наших силах и возможностях.
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НОВОРОССИЯ, МЫ С ВАМИНОВОРОССИЯ, МЫ С ВАМИ

Война… Это слово страшное само по себе,  
сразу в сознании просыпаются картины слез, 
смерти, разрушения… Наши бабушки и дедушки, 
пережившие Великую Отечественную войну, го-
ворят, что ничего страшнее нет. Но мир оказался 
недолговечным и хрупким, и вот уже в соседней, 
братской стране, вновь звучат выстрелы, и льется 
кровь, а ее жители ищут себе убежище у родных и 
знакомых, оставляя все, чтобы спастись.

Анастасия Юрьевна Александренко еще  год назад 
не могла себе представить, что своими глазами уви-
дит, как в небе летают боевые самолеты, узнает, что 
такое обстрелы, а в сердце поселится страх за жизнь 
близких людей. 

Сама она родом из города Бердянска, Запорожской 
области. Жизнь ее была вполне обычной, даже после  
распада СССР, когда Украина стала самостоятель-
ной страной, ее семья, соседи и знакомые ни давле-
ния, ни притеснений не испытывали, и даже подумать 
не могли, что когда-нибудь станут не нужны в своей 
стране, а русскую речь попытаются запретить ис-
пользовать даже на бытовом уровне.

Родители ее мужа, Дениса Олеговича родом из с. 
Можаров Майдан, нашего района. Его отец был во-
енным, сначала служил в Германии, а потом его пере-
вели в г. Краматорск Донецкой области. В 2000 году 
Анастасия с родителями переехала в Краматорск, где 
они с Денисом и познакомились. В браке у них роди-
лись две замечательные дочки, старшей Ульяне сей-
час 6, 5 лет и осенью ей надо идти в первый класс, а 
Александре вот-вот исполнится два года.  Анастасия 
рассказывает: «Мы жили как самая обычная семья, 
я работала воспитателем в садике,  муж строитель, 
занимался отделочными работами. 

Но примерно года четыре назад у людей в городе 
стало складываться  такое впечатление, что киев-
ские власти про Юго-Восток страны просто забыли, 
он  стал источником доходов, которые уходили из ре-
гиона, а взамен люди получали мизерную поддержку. 
Перестали учитываться интересы населения, а людей 
рассматривали просто как рабочую силу. 

Февральские события на Майдане в Киеве момен-
тально отразились на жизни людей, начались сокра-
щения, стали расти цены, а вот зарплату и пособия 
стали задерживать.  Социальные выплаты перестали 
перечислять с 21 мая, правда сейчас знакомые по 
телефону сказали, что новые власти Новороссии на-
чали выплачивать детские пособия.

До невероятных размеров подскочили цены на ком-
мунальные услуги, при минимальной зарплате в 1200 
гривен, счет за ЖКХ надо оплатить в 1000 гривен. 

Еще появилось моральное давление, когда рус-
ские люди, русский язык стали неугодными, а в 
стране в почете оказались Бандера и его последова-
тели. Жители Юго-Востока не хотят присоединения 
к Европе, так как понимают, что там они никому не 
нужны. Интерес же к их региону, и, в первую очередь, 
со стороны США проявляется лишь потому, что на его 
территории расположены запасы сланцевого газа».

Ни она, и никто из ее знакомых не верили, что киев-
ские власти решатся стрелять в свой же народ и раз-
вяжут гражданскую войну. 11 мая они всей семьей 
ходили на референдум и проголосовали за создание 
Донецкой Народной Республики. 

А когда начались обстрелы, все это тяжело укла-
дывалось в сознании у людей, ведь стрельба велась 
и по спальным районам, где не было блок постов и 
ополченцев… 

Решение уехать в Пильнинский район к тете мужа 
далось нелегко. Было видно, что молодой женщине 
трудно вспоминать недавнее прошлое, но она про-
должила свой рассказ: «Уезжая,  пришлось оставить 
все нажитое имущество, свой дом, своих близких. 
Мне было тяжело смотреть на своих девочек, у кото-
рых начиналась паника, когда они слышали звук про-
летающих самолетов и разрывающихся снарядов. Из 
Краматорска уезжали налегке, рано утром, боялись, 
что в этот день совсем не получится уехать, так как 
уже начались обстрелы. В автобусе были в основ-
ном женщины и маленькие дети, по пути следования 
пассажиры еще добавлялись. Мы проехали через 6 
блокпостов, один был пост ополченцев, пять нацио-
нальной гвардии. Солдаты национальной гвардии на 
каждом посту проводили тщательный досмотр всех 
личных вещей, в документах проверяли каждую за-
пятую. Было жутко смотреть на окопы, бронетехнику, 
людей с автоматами и в масках…»

Семья Александренко приехала в Пильну 1 июня, 
сначала они хотели провести здесь лето, переждать 
войну, но потом решили, что лучше будет начать 
новую жизнь здесь, так как вести с родины самые 
неутешительные, кровопролитию не видно конца. 
Пильнинцы не остались равнодушными, многие при-
ходят и помогают, кто чем может.

 Сейчас они оформляют статус беженцев, ищут 
работу. А вечером приникают к экрану телевизора, 
чтобы посмотреть новости, и каждый выстрел от-
дается болью в сердце, ведь там остались родные, 
у Анастасии мама, у Дениса отец…. Война забирает 
жизни, разбрасывает целые семьи по свету, и на во-
прос когда же это закончится? Пока ответа нет…

Будем надеяться, что Анастасия и Денис совсем 
скоро устроятся на новом месте и все у них в даль-
нейшей жизни сложится хорошо. 

На снимке: Анастасия со старшей дочерью Ульяной.
Фото автора.

КОГДА НАЗАД ДОРОГИ НЕТ...КОГДА НАЗАД ДОРОГИ НЕТ...

Боль Украины – наша боль…Боль Украины – наша боль…
ШУЛАЕВА Юлия Владимировна, 
25 лет, находится в  декретном отпуске.
- У меня нет родственников на Украине, но все, что там 

происходит, не может оставить равнодушным. Я молодая 
мама, и когда в новостях рассказывают о гибели детей, то 
просто хочется плакать. Сидишь и думаешь, как это в на-
шем цивилизованном XXI веке может происходить такое 
беззаконие? Ведь жизни уносят не стихийные бедствия, 
не случайности, а целенаправленные указания людей, 
ведущих военные действия против мирных жителей, жен-
щин, детей, стариков! От кадров, которые показывают по 
телевизору, становится просто жутко, но я все равно на-
деюсь, что эти бесчинства скоро закончатся! 

КЕРИМОВ Азамат Шамсуддинович, 
28 лет, специалист по социальной работе.
- Стараюсь следить за тем, как развиваются события 

на Юго-Востоке Украины, и каждые новые выпуски но-
востей шокируют все больше и больше!  Я никак не мо-
гу понять одного: почему весь мир закрывает глаза на 
происходящее! 

Налицо факт преступления киевских властей против 
своего народа, и их должен судить Международный суд по 
правам человека, ведь судили же Милошевича и Хусейна. 
Если не остановить гражданскую войну на Украине, то 
она может запросто перерасти в третью мировую, чего ни 
один простой житель, я думаю, не хочет. 

ЛАЧУГИН Владимир Михайлович, 
ветеран Великой Отечественной войны.
- Боль украинского народа – наша боль, они нам не чу-

жие. Мы жили одной страной, вместе победили немецких 
захватчиков, а сейчас вновь гибнут люди и от этого боль-
но на душе… 

Я каждый вечер жду новостей, и очень тяжело прогно-
зировать, как дальше будут развиваться события, но я 
полностью на стороне жителей Юго-Востока, которые не 
хотят, чтобы по их улицам ходили последователи Степана 
Бандеры и вновь поднимал голову фашизм. 

ПАМЯТКА
для граждан Украины, покинувших места 

своего постоянного проживания 
и прибывших в Нижегородскую область

Вам и членам Вашей семьи предоставляется воз-
можность временного пребывания на территории 
Российской Федерации - временное убежище. 
Временное убежище предоставляется в срок до 
1 года с возможностью продления.

Решение о предоставлении временного убежи-
ща принимается Управлением Федеральной мигра-
ционной службы по Нижегородской области в тече-
ние трех месяцев со дня подачи заявления.

После подачи заявления и получения справки
о рассмотрении заявления о предоставлении 
временного убежища, Вы обязаны встать на учет 
но месту пребывания.

Временное убежище дает право свободного тру-
доустройства. В иных случаях право находиться на 
территории РФ свыше 90 дней только при наличии 
разрешения на работу или патента.

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ?
1. По вопросам оформления правового ста-

туса, получения разрешительных докумен-
тов -в Управление Федеральной миграци-
онной службы по Нижегородской области: 
603094, г. Нижний Новгород, бульвар Юбилейный, 

д.32, 296-60-88 (с 9.00 до 17.00), www.fmsnnov.ru
2. По    вопросам    временного    разме-

щения в Министерство социальной полити-
ки Нижегородской    области:    603082,    г.    
Н.Новгород, ул. Деловая, д.11, 422-29-10 (с 9.00 до 
17.00), www.minsocium.ru

3. По вопросам  содействия трудоустройству 
в управление государственной службы занято-
сти населения Нижегородской области: 603950, 
г.Н.Новгород, ул. Варварская, д.32, 421-42-51 (с 9.00 
до 17.00), www.czn.nnov.ru, www.trudvsem.ru.

4. По вопросам оказания экстренной медицин-
ской помощи - в Министерство здравоохранения 
Нижегородской области: 603005, г. Н. Новгород,        
ул. Нестерова,        д.7,        435-32-00 (с 9.00 до 17.00), 
или ГБУЗ НО «Пильнинская центральная районная 
больница, ул. 40 лет Победы, д.1. Регистратура 
8(831-92) 5-13-59.

5. По вопросам представления мест в дошколь-
ных и образовательных учреждениях несовер-
шеннолетним членам семьи - в Министерство 
образования Нижегородской области: 603950, г. 
Н.Новгород, ул. Ильинская, д. 18, 433-77-09 (по во-
просам профессионального образования) - с 9.00 до 
17.00, 434-14-55 (по вопросам дошкольного и обще-
го образования) - с 9.00 до 17.00, 
www.minobr governmentnnov.ru.

6. Телефон доверия Главного Управления МЧС 
8-831-2-69-07-08. Телефон «Горячей линии» - 
412-91-91.  

Материалы подготовила Э. ТАРЛЫКОВА.           



Одно из красивейших сел наше-
го района село Кисленка. Утопает 
в зелени садов, расположен на вы-
соком холме с видом на лес и Пья-
ну. Раньше это было большое, гу-
стонаселенное село, а сейчас в ос-
новном здесь живут пенсионеры.

Много хороших, замечательных 
людей вырастила кисленская зем-
ля - и заслуженные хлеборобы, 
врачи, учителя. А я хочу расска-
зать вам о двух женщинах, кото-
рые всю свою жизнь не расстают-
ся с мордовской песней. Это Дол-
гова Любовь Михайловна и Горбу-
нова Алевтина Константиновна. 
Своими прекрасными голосами 
они показывают красоту мордов-
ской песни. Директор Кисленского 
СДК Мясникова Наталья Констан-
тиновна говорит: «Ни одно боль-
шое мероприятие не обходится 
без них. Мы с ними ездили в Ниж-
ний Новгород, в Лукояновский рай-
он и другие районы.

На конкурсах они не раз завое-
вывали призовые места. А высшая 
награда - признание земляков. Но 
самое главное - они несут мордов-
скую культуру. Подрастающее по-
коление слушает песни, ведь мно-
гие не знают их на мордовском 

языке. Эти женщины на заслужен-
ном отдыхе – они пенсионерки. 
Живут в районе, но свою Кислен-
ку не забывают, часто ездят в свои 
родные дома. Женщины говорят: 
«Без мордовской хорошей песни 

черствеет душа, а она наполняет 
ее необъяснимым чувством, все-
ляет задор и энергию, дает забыть 
плохое».

И. МАЗАНКИНА,
библиотекарь.
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ВЫСКАЖУ ВЫСКАЖУ 
СВОЕ МНЕНИЕСВОЕ МНЕНИЕ

В ОБЛАСТИВ ОБЛАСТИ

Каникулы – это время, когда ребята должны набрать-
ся сил и энергии для следующего учебного года, 
и пройти они должны с пользой для каждого. Что-
бы заинтересовать детей и сделать их отдых разно-
образным и организованным в нашем районе ра-
ботали летние оздоровительные лагеря, дворовые 
площадки, а чтобы отдых детей был безопасным, 
сотрудники МО МВД России «Пильнинский» вносят 
свой вклад.

Так еще в мае 2014 года, в преддверии летнего сезона 
был реализован комплекс организационно-практических 
мер, направленных на обеспечение общественного порядка 
и личной безопасности на объектах летнего оздоровитель-
ного отдыха. На территории нашего района было утвержде-
но 19 мест массового отдыха детей на базе учреждений об-
разования и социальной защиты населения, а организован-
ными формами отдыха было охвачено 700 ребят. Каждый 
летний лагерь, перед тем как начать свою работу, был про-
верен сотрудниками полиции на предмет антитеррористи-
ческой защищенности, проверялось наличие экстренных 
кнопок вызовов полиции, имеется ли видеонаблюдение, как 
осуществляется пропускной режим, заведен ли журнал по-
сещений, огорожена ли территория лагеря. К сожалению, 
не во всех учреждениях есть видеонаблюдение и кнопки 
экстренного вызова полиции, в остальном нарушений вы-
явлено не было. На протяжении всей работы детских лаге-
рей сотрудники полиции проводили проверки, в том числе 
профилактические беседы с самими ребятами.

Надо сказать, что полицейские всегда стараются прини-
мать участие в воспитании подрастающего поколения. Так 
18 и 20 июня к ним в гости приходили ребята из летних тру-
довых лагерей, действующих на базе ПСШ № 1 и ПСШ №2. 
Перед ними выступили начальник ОГИБДД майор полиции 
В.Н. Дорничев, старший инспектор по делам несовершен-
нолетних лейтенант полиции И.С. Фрунза, а так же, началь-
ник тыла, майор внутренней службы С.А. Кондаков и ин-
спектор группы по работе с личным составом, лейтенант 
внутренней службы С.Н. Гусев.

В.Н. Дорничев напомнилл ребятам о правилах поведения 
на дороге, о том, как должны вести себя пешеходы и ве-
лосипедисты, о том, что управлять скутером или мопедом 
можно только с 16 лет, и обязательно в мотошлеме. С.Н. 
Гусев рассказал подросткам о том, в какие ВУЗы могут по-
ступить те, у кого есть желание служить в полиции, а С.А. 
Кондаков показал, какими средствами защиты пользуются 
полицейские в своей работе. Ребята смогли примерить бро-
нежилеты и каски, и даже смогли оставить свои отпечатки 
пальцев.

С особым вниманием гости слушали И.С. Фрунза, кото-
рая рассказала о том, со скольки лет и за какие правонару-
шения и преступления наступает административная и уго-
ловная ответственность. Ирина Фрунза вновь разъяснила 
им Закон Нижегородской области от 9 марта 2010 го-
да №23-З «Об ограничении пребывания детей в обще-
ственных местах на территории Нижегородской обла-
сти» с изменениями на 4 июня 2013 года: ночное время 
– в осеннее-зимний период (с 1 ноября по 31 марта) – с 
22 до 6 часов, в весеннее-летний период (с 1 апреля по 
31 октября) – с 23 до 6 часов.

Будем надеяться, что вся услышанная в отделе информа-
ция пошла ребятам на пользу и летний отдых проходит им 
только во благо.

Э. ТАРЛЫКОВА.

ЛЕТНИЙ ОТДЫХЛЕТНИЙ ОТДЫХ

Чтобы каникулы Чтобы каникулы 
были во благобыли во благо

Потребкооперация поможет Потребкооперация поможет 
садоводам и фермерамсадоводам и фермерам

К 2020 году современный 
сельскохозяйственный кооперативный 
рынок появится в каждом районе 
Нижегородской области 

Во всех районах Нижегородской области к 2020 
году должны быть созданы перерабатывающие 
мощности и кооперативные рынки, где сельхоз-
продукцию можно будет реализовывать без по-
средников и переплат за аренду, а покупатели 
смогут приобретать качественные продукты пи-
тания местного производства без коммерческих 
«накруток». Правительство области рекомендо-
вало районам включить эту задачу в программы 
развития производительных сил - ее решение 
позволит придать дополнительный импульс раз-
витию сельхозпроизводства, а значит, поможет 
в создании новых рабочих мест и ликвидации 
безработицы. Об этом заявил глава области Ва-
лерий Шанцев, посетивший Бутурлинский район.

В рамках поездки глава региона встретился с вете-
ранами, чтобы обсудить ситуацию в дорожном строи-
тельстве, перспективы возведения физкультурно-оз-
доровительных комплексов и многое другое. Говорили 
о том, что за последние годы в области было возведе-
но 1 738 социальных объектов, а объем производства 
в промышленности в прошлом году впервые перерос 1 
триллион рублей.

Не обошли вниманием и проблемы, которые требу-
ют решения. В самый разгар лета пенсионеров, выра-
щивающих неплохие урожаи на своих дачных и при-
усадебных участках, волновали, конечно же, возмож-
ности реализации даров природы и дополнительного 
заработка. Выход – в развитии системы потребкоопе-
рации, выгодной и садоводам, и переработчикам, и 
покупателям.

В Бутурлинском районе пример такого эффективно-
го развития показывает Больше-Бакалдский консерв-
ный завод, который посетил Валерий Шанцев.

- Это старейшее предприятие потребкооперации. 
Выпускает соки, варенья, соленья, соусы. Всего более 
шестидесяти наименований продукции, - рассказал 
председатель правления нижегородского Облпотреб-
союза Николай Пырков, - В прошлом году провели ре-
конструкцию, на которую область выделила из Фонда 
развития АПК 12,5 миллионов рублей. Заменили си-
стемы вентиляции, канализации, электроснабжения. 
Теперь Больше-Бакалдский завод планирует вдвое 
увеличить объем закупок сельхозпродукции – с 1-й до 
2 тысяч тонн.

- Завод принимает овощи и ягоды из личных хо-
зяйств, и это очень важно, поскольку увеличивает до-
статок местных жителей! – заявил глава области. – 
Сельскохозяйственную потребкооперацию надо под-
держивать! Я лично слежу за тем, как в нашем реги-
оне развиваются сельхозрынки. В Бутурлинском рай-
оне кооперативный рынок один из лучших – работают 
с Нижним, предоставляют  места производителям. К 
2020 году современный кооперативный сельхозрынок 
и собственные перерабатывающие мощности должны 
быть в каждом районе!

Данная рекомендация особенно актуальна с учетом 
того, что в области активно развивается животновод-
ство. Только в прошлом году при поддержке област-
ной власти открылись 125 новых ферм, модернизации 
подверглись три четверти всех хозяйств. Рост произ-
водства нижегородских молочных и мясных продуктов 
требует развития системы реализации, и потребкоопе-
рация может оказаться здесь серьезным подспорьем 
для многочисленных фермеров и личных хозяйств.

Н. ВАСИЛЬЕВА.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

С песней по жизниС песней по жизни
Нужно ли Нужно ли 

круговое движение круговое движение 
по центру Пильны?по центру Пильны?

Прочитал  статью «Люби свой по-
сёлок» Л. Пединой в №54 от 5 июля 
2014г. в «Сельской трибуне». Очень 
хорошо, что нас проинформировали 
о планах поселковой администра-
ции, и в этих планах много позитив-
ного.  Но возникает и много недоу-
менных вопросов. 
Оказывается, в центре Пильны «…пла-

нируется сделать круговое движение по 
центру с установкой православной сте-
лы». Я так понимаю, это планируется сде-
лать на перекрёстке ул. Калинина с ул. 
Урицкого? И сам вид центра кардинально 
изменится?  Я считаю, что на такие суще-
ственные изменения не лишним было бы 
спросить и мнение жителей, а не решать 
такие вещи «в кулуарах». 

В центре нормального перекрёстка, с 
ясными правилами проезда (нужно толь-
ко установить на ул. Урицкого в этом ме-
сте знак «Главная дорога»), где никог-
да не было никаких серьезных ДТП, бу-
дет поставлена либо плита, либо столб 
(стела), т.е. монументальное сооруже-
ние (препятствие), в которое кто-нибудь, 
«не справившись с управлением», может 
въехать. 

Мало того, стела будет «православ-
ной». В Пильне живут ведь не только пра-
вославные, но и люди других конфессий, 
а также и много атеистов. У нас светская 
страна, где религия отделена от государ-
ства, и тогда почему «православная» сте-
ла должна устанавливаться в центре по-
селения на общественной территории, да 
ещё и на бюджетные деньги? Понравится 
ли это мусульманам, например? Или ате-
истам? Я атеист, и мне это решение точно 
не нравится. И при этом Л. Педина пишет 
про «…создание условий по укреплению 
межнационального, межконфессиональ-
ного согласия, профилактика межнацио-
нальных конфликтов…» - как это соотно-
сится с планами установки в центре рели-
гиозных символов одной из религий? 

Да и не нужно здесь никакого кругово-
го движения, а даже вредно, так как в не-
посредственной близости находятся пе-
шеходные переходы, которые будут тор-
мозить «круг», а стало быть,  и «заткнут» 
весь перекрёсток, пока будет переходить 
хотя бы один пешеход. Так что, с какой 
стороны ни взглянуть на это решение, 
для меня очевидно – это ошибка, и её ни-
как нельзя допустить. 

Кстати, внешний вид центра портят со-
всем другие вещи. Например, стоит сце-
на, какого-то «временного» вида, но сто-
ит постоянно. Когда там проходит какое-
либо мероприятие, пусть даже и с не-
большим количеством участников, поли-
цией перекрывается проезд к центру и 
через центр со всех сторон. Это недопу-
стимо, поскольку ущемляет права других 
граждан. Почему бы не перенести про-
ведение всех подобных мероприятий на 
территорию бывшего «Ленинского сади-
ка». Помнится все массовые гуляния, по-
ка не было парка, проходили там. Места 
там достаточно, и никакое автомобиль-
ное движение перекрывать не нужно. 
Можно было бы  обустроить там, невда-
леке от мемориального комплекса, места 
для мероприятий (с северной стороны) а 
на всей остальной территориии  создать 
хорошую зону отдыха для всех жителей, с 
устройством хорошей детской площадки 
(ведь рядом многоквартирные дома), воз-
можно, некоторых спортивных площадок 
(когда-то там была волейбольная, напри-
мер), системы пешеходных дорожек, же-
лательно из брусчатки, с хорошими ска-
мейками (не лавочками), клумбами, ну и 
т.д., предварительно объявив конкурс на 
лучший проект, т.е. подойти к этому про-
фессионально. Летом неплохо бы с по-
мощью предпринимателей организовать 
торговлю мороженым и прохладительны-
ми напитками. И тогда и взрослые, и дети 
скажут нашим руководителям большое 
спасибо, ведь парк им. 40 лет Победы да-
леко, а здесь в самом центре посёлка зо-
на отдыха и прогулок. А уж как бы этот 
благоустроенный сквер с зоной отдыха 
украсил наш центр!

Н. БОРОВИЛОВ.


